

Isar-Loisachbote

Datum: 23. Oktober 2024



Jazz im Hollerhaus

Cool Jazz mit dem „Max-Geller-Trio“ präsentiert das Hollerhaus im Rahmen der Ausstellung „Feier der Farbe“ von Ruth Kohler. Das Trio, bestehend aus Philipp Stauber, Ernst Techel und Max Geller spielt am Freitag, 25. Oktober. Beginn ist um 20 Uhr. Die Zuhörer erwartet laut Veranstalter virtuoses Gitarrenspiel, grooviger Bass und ein feines Jazz-Saxophon, so kündigen es die Veranstalter an. Um Anmeldung unter der Telefonnummer 0 81 78/44 08 wird gebeten.

AS/FOTO:VERANSTALTER
